



★ LIEBE MITGLIEDER ★

das Jahr 2024 neigt sich langsam dem Ende zu. Bevor die Kerzen am Baum angezündet werden, laden wir Sie am 29. November ab 19.00 Uhr zum jährlichen „Feuerzauber“ herzlich ein.

Ein gemütlicher, stimmungsvoller Abend mit Feuerschalen und Kerzenschein, je nach Temperatur gibt es leckeren Glühwein von den Weingärtnern, oder eben doch ein kühles Bierchen oder ein leckeres Viertel! Wie im letzten Jahr übernehme ich für den Abend den Holzkohlegrill und serviere Ihnen heiße Rote oder knackige Thüringer.

Bitte beachten Sie die attraktiven Angebote unserer Pächter über die Wintermonate bis März 2025 und die Vorschläge für die diesjährigen Weihnachtsmenues!

Gleich für den Beginn im nächsten Jahr haben wir uns viel vorgenommen. Beim WLSB haben wir die Anträge zur Generalsanierung der Plätze 4, 5 und 12 gestellt. Vor den Sanierungsarbeiten müssen dazu die Nadelbäume in Richtung Lindle am Platz 5 gefällt werden, da die Wurzeln bereits knapp unter die Sandoberfläche wachsen. Mit der Maßnahme wird gleichzeitig die Tribüne auf Platz 5 erweitert.

So können wir im Moment nur hoffen, dass wir schnellstens die vorzeitige Baufreigabe erhalten.

An alle, die es am 29. November nicht in den TEV schaffen sollten, wünsche ich schon heute ein ruhiges Weihnachtsfest und einen guten Start ins Jahr 2025.

Ihr/Euer
Frank Marschner

Liebe Tennisfreunde,

die gelbe Filzkugel ruht wieder. Zumindest für unsere 21 Mannschaften, die diesen Sommer an den Verbandsspielen teilgenommen haben. Es ist beeindruckend, dass die Verbandsspiele jedes Jahr ohne größere Vorkommnisse ablaufen. Dementsprechend zunächst ein großes Dankeschön an die zahlreichen Mannschaftsführer sowie an alle Spieler und Spielerinnen bevor wir auf die Verbandsspielsaison zurückblicken.

Unsere erste Herrenmannschaft krönte ihre herausragende Saison mit dem erstmaligen Aufstieg in die Württembergliga. Die Herren 2 konnten erneut die Bezirksoberliga halten und die Herren 3 feierten am Ende aufgrund eines gewonnenen Satzes mehr den Aufstieg in die Bezirksstaffel 1.

Unsere erste Damenmannschaft spielte eine fantastische Saison und feierten am letzten Spieltag in einem wahren Nervenkrimi den Aufstieg in die Oberliga. Die Damen 2 spielten sich zum erneuten Klassenerhalt in der Bezirksoberliga. Nach dem letztjährigen Aufstieg in die Bezirksliga reichte es diese Saison für die Damen 3 leider nicht zum Klassenerhalt. Hervorzuheben sind die Damen 4, die in ihrer erst zweiten Saison verdient in die Bezirksklasse 2 aufgestiegen sind.

Der Höhepunkt unserer Senioren Teams war die Ehrung der Damen 65 und Herren 65 Mannschaften zum Württembergischen Meister. Für einige Spielerinnen und Spieler der Teams um die MF Helga Gallist und Gunther Gerecke war es eine wiederholte Ehrung in ihrer langen und erfolgreichen Tennis Karriere. Herzlichen Glückwunsch im Namen des Vereins.

Die Herren 75 verpassten das Erlebnis leider nur knapp als 2. in der Württembergliga, die Damen 50/1 konnten mit einem 3. Platz in der höchsten Klasse unseres Verbandes die Saison abschließen. Freudig gefeiert wurden die Aufstiege der Mannschaften Damen 40 und Herren 40 in die Bezirksoberliga/Bezirksliga.

Unsere Damen 30, in dieser Saison in die Oberliga aufgestiegen, bestätigten diese Spielklasse mit einem hervorragenden 2. Platz. Auch die Herren 60/1 bewiesen durch ihre Ergebnisse im 1. Jahr Oberliga, das sie sportlich in diese Liga gehören.

Erfolgreich vertraten unseren Verein die Damen 50/2 in der Verbandsliga, die Herren 30 in der Be-

zirksoberliga sowie die Damen 60 in der Staffelliga. Leider reichte es für die Herren 60/2 nicht zum Klassenerhalt, zu viele Verletzungen schwächten dieses Jahr das Team.

Auch ein Damen und Herren Hobby Team vertrat mit viel Spaß und Einsatz den TEV in diesem Sommer.

Besonders erfreulich ist das Interesse und der Zuwachs von neuen Spielern/Mitgliedern an unserem Verein. Mehrere Mannschaften konnten sich über Neuzugänge freuen und Spieler integrieren. Es ist für unseren Verein eine tolle Visitenkarte so viele aktive und engagierte Spieler zu haben, was absolut das Vereinsleben auf und neben den Platz stärkt.

Wir wünschen allen Tennisspielern eine gesunde und verletzungsfreie Wintersaison sowie eine gute Vorbereitung auf die kommende Sommersaison 2025.

Dani Eisemann und Uwe Schröter

Neues aus dem Jugendbereich

Wir sind sehr stolz, in der diesjährigen Winterhallenrunde vier Jugendmannschaften melden zu dürfen (Kleinfeld U9, Kids-Cup U12, Junioren U12 und Junioren U18). Die vom Verein subventionierten Mannschaftstrainings als Wertschätzung an die Kinder finden auch im Winter eine überdurchschnittliche Beteiligung. Es freut uns, dass dieses Angebot so zahlreich wahrgenommen wird. Zur Vorbereitung auf die Winterrunde und auch gleichzeitig als Abschluss der ersten erfolgreichen Sommersaison 2024 fand am 20.10.24 ein Staffeltag statt, an dem die Kinder aus dem Kleinfeld nochmals alle wettkampfrelevanten Staffeln für die anstehende Winterrunde üben konnten. Über die Medaillen und die Urkunden zur Belohnung ihrer ersten Saison auf dem roten Sand haben sich alle Kinder sehr gefreut. Herzlichen Dank hier besonders an unseren Kleinfeld-Verantwortlichen Adrian Kühner, der hier im Kleinfeldbereich richtig was bewegt!

Auch in den Ballsportgruppen hört der große Andrang nicht auf. Hier wurde nun im Oktober eine fünfte Ballsportgruppe unter der Leitung von Patrick Wendt, Markus Kärcher und Angelo Frau eröffnet. Herzlichen Dank an alle Übungsleiter und Betreuer der Ballsportgruppen, durch euch wird die Basis für eine erfolgreiche Jugendarbeit ge-

schaffen. Wir freuen uns, dass auch immer mehr Jugendliche Bestandteil unserer Ballsportgruppen sind. Neben Hanna Aldinger und Laura Zerweck wachsen nun auch Angelo Frau sowie Alexander und Maxi Beck als Übungsleiter heran.

Sina Schmidtkonz



Feuerzauber

Am Freitag, 29.11.2024 – ab 19:00 Uhr

wird es im Tennisclub auf der Terrasse sehr gemütlich. Bei Kerzenschein, Feuerschalen und wunderschöner Ambiente lassen wir es uns gutgehen und lassen die Woche gemeinsam ausklingen.

Der Präsident steht persönlich am Grill, das heißt eine leckere „Rote“ wärmt uns schon mal von innen. Und wahlweise, je nach Temperatur gibt es Glühwein, Kinderpunsch oder eben doch noch ein Schorle oder ein Bierchen.

Wir freuen uns auf einen wunderbaren Abend mit euch!



ROTWEISS

CLUBRESTAURANT - PIZZERIA

Mihaela und Mihai bieten in der TEV-Gaststätte 2 Wintermenüs an !

**Ab sofort bis 20.12.2024, nur auf Vorbestellung unter
Tel. 0711-22055952 und ab 4 Personen !**

Zu jedem Menü gibt es ein **Glas Prosecco** vorweg, das im
jeweiligen Menüpreis enthalten ist.

Menü 1

Antipasti alla italiana (gemischte Vorspeise)

* * * * *

Saltimbocca alla Romana

(Kalbsschnitzel mit Parmaschinken und Salbei, dazu Maccheroni)

* * * * *

Panna Cotta oder Tiramisu

Preis: 37,-- €

Menü 2

**Conchiglioni mit Blattspinat und Ricotta gefüllt
in rosé Sauce, Rucola und Parmesan**

* * * * *

**Dorade gegrillt oder filetiert in Weißweinsauce
mit Kartoffeln und Spinat**

* * * * *

Panna Cotta oder Tiramisu

Preis: 41,-- €



ROTWEISS

CLUBRESTAURANT - PIZZERIA

2 Winter Spezialangebote

Ab sofort bis Ende März 2025

① Am Dienstag



Schnitzel Wiener Art wahlweise mit Kartoffeln oder Kartoffelsalat oder einem gemischten Salat nur 9,50 €

② Am Sonntag (zwischen 11.30 und 20.00 Uhr):



Jede Pizza (groß, 30 cm) nur 8,50 €

Wo?

Pizzeria Rot-Weiß Fellbach, Kienbachstr. 21
70734 Fellbach, Tel: 0711-22055952

IMPRESSUM

Anschrift: Tennisverein Rot-Weiß Fellbach e.V.
Kienbachstraße 21, 70734 Fellbach
Telefon: 0711 / 58 25 29
Fax: 0711 / 540 46 29

E-Mail: info@tev-fellbach.de
Internet: www.tev-fellbach.de · (TEV-Zeitung im Internet)
Redaktion: Frank Marschner und Mitglieder des TEV
Gestaltung: Thomas Fritz Digitalservice Fritz